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索罗斯谈虚拟货币

达沃斯论坛期间，加密货币、数字资产备受关注，各界的态度正在变得理性，数字
货币需要被监管，区块链技术需要长期孕育。

国际货币基金组织总裁拉加德（Christine Lagarde）：

我们已经开始监测、监督并分析加密货币发展的风险及其潜在的收益。

比特币的匿名性、缺乏透明度、保护洗钱和资助恐怖主义，以及各种暗中交易的方
式是不可接受的。预期各国政府可能会加强监管来防止加密货币在这些领域的使用
。

但区块链技术是非常令人着迷的。未来，区块链技术会有一些新的创新出现，我们
需要让它们在我们的监控之下。

法国总统马克龙（Emmanuel Macron）：

国际货币基金组织的职权范围应该扩大至仔细审视比特币和加密货币。

我们需要一个国际性的方法监管加密货币，同时，我们需要建立对于全球投资的全
球契约。

加拿大央行行长斯蒂芬•波洛兹（Stephen Poloz）：

比特币是一个真正的“天才作品”，预计将被用于经济的不同方面。

具有这样的吸引力的原因是比特币给了人们通过分布式账本交易的最终结算方式，
因此你相信它。

而不论哪个中央银行，如果加拿大银行要发行数字货币，你已经相信加拿大元（的
价值），所以你不需要一个分布式账本，来相信刚刚你的数字钱包收到的最后付款
的真实性。

如果加密货币市场崩溃了，对于经济的影响也很有限。当出现技术故障时，影响才
会更加广泛。事实上，比特币几乎不会对实体经济产生明显的影响，因为比特币崩
盘不是股市崩盘，比特币市场只是股票市场的一部分。但它是非常投机的，有各种
各样的泡沫。

美国财政部长史蒂夫·姆努钦（Steve Mnuchin）：
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对于不论是比特币、数字货币、加密货币还是其他东西，我的首要关注都在于确保
它们不被用于非法活动。在美国，我们规定，比特币平台要受到和银行一样的监管
。

我们鼓励金融技术和创新，但是我们要确保所有的金融市场是安全的。

英国财政大臣哈蒙德（Philip Hammond）：

比特币有潜力成长到对经济有更加显著影响的程度。我们需要在比特币尚未发展壮
大到对全球经济有着系统重要性之前，推出进一步的监管措施。

瑞典央行副行长西西里亚·史金斯利（Cecilia Skingsley）：

比特币的众多属性决定了它并不适合成为一种货币。比特币波动太过剧烈，因此不
是一个好的货币。同时，如果用比特币作为法币，一定会造成通缩。当然你们可以
将其作为一种资产，只要人们认为一样东西有价值，就可以作为资产。

中国证监会副主席方星海：

我在这场分论坛嘉宾中是唯一的监管者，监管者要永远保持警觉，我们不能骄傲自
满，谈到金融风险，我觉得每一个危机似乎总是与某种类型的资产泡沫相联系，这
是一个回答，这是一个信号。

我们要看一看有没有资产泡沫，有没有金融方面的泡沫？如果有正在出现的资产泡
沫，我们就必须要做一些事进行管制。

而数字货币的真实价值还需要被证明。

欧洲中央银行执行委员会委员科尔（Benoît Coeuré）：

比特币告诉我们的是货币体系太慢，我们需要更好地发展跨境支付。比特币将迫使
我们升级我们的（支付）系统。

德银董事长保罗•阿赫莱特纳（Paul Achleitner）：

我们要区分技术（区块链技术）和加密货币，去伪存真，从而获取长期利益。央行
管理着货币发行，央行怎么可能对个人创造货币坐视不管呢？我认为，这只是一个
短期现象。
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贝莱德首席执行官拉里•芬克（Larry Fink）：

加密货币就像是一个“洗钱指数”。

加密货币背后的基本技术——区块链技术是一项真正的技术，它将改变我们做生意
的方式，我们不应该背弃它，我们应该接受它并努力达成一个全球性的解决方案，
因为如果我们不这样做，会造成系统性风险。

金融大鳄乔治·索罗斯（George Soros）：

加密数字货币是一种用词错误，是一种典型的泡沫，其基础一直都基于某种误解。

比特币并非一种货币，因为货币必须具备稳定的价值储存功能，而一种波幅在一日
之内可以达到25%的“货币”是不能用来支付工资的。这是一种投机，以误解为基
础的投机。
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